

FORKOPIMDA

Lapas Semarang hadiri Rapat Persiapan Kegiatan HBP ke 60 bersama Jajaran Divpas Jateng

Narsono Son - SEMARANG.FORKOPIMDA.COM

Apr 17, 2024 - 23:21



Lapas Semarang hadiri Rapat Persiapan Kegiatan HBP ke 60 bersama Jajaran Divpas Jateng

SEMARANG - Lembaga Pemasyarakatan (Lapas) Kelas I Semarang hadiri rapat persiapan kegiatan dalam Rangka Hari Bhakti Pemasyarakatan (HBP) Ke-60 di Ruang Rapat Arjuna (Divisi Pemasyarakatan), Kantor Wilayah (Kanwil)

Kementerian Hukum dan HAM Jawa Tengah, Rabu (17/04/2024).

Kepala Divisi Pemasyarakatan, Kadiyono memimpin langsung rapat tersebut pada pukul 10.00 WIB. Kegiatan dihadiri oleh jajaran pejabat dan staf Divisi Pemasyarakatan, serta seluruh Kepala Unit Pelaksana Teknis Pemasyarakatan (UPT) Kota Semarang atau yang mewakilinya. Kepala Bidang Keamanan dan Tata Tertib selaku Plh. Kepala Lapas Kelas I Semarang, Kepala Bidang Pembinaan, serta Kepala Bagian Tata Usaha turut hadir dalam rapat kali ini.



Rapat ini merupakan tindak lanjut dari Surat Direktur Jenderal Pemasyarakatan Nomor PAS.1-UM.01.01-199 tanggal 4 Maret 2024 tentang Penyampaian Buku Panduan Pelaksanaan Hari Bakti Pemasyarakatan ke-60 Tahun 2024, yang dimana dibahas berbagai persiapan rangkaian kegiatan yang akan diselenggarakan.

Kadiyono menyampaikan bahwa pembentukan kepanitiaan merupakan hal yang utama demi kelancaran pelaksanaan rangkaian kegiatan dan puncak acara Hari Bhakti Pemasyarakatan Ke-60.

"Hari ini kita adakan rapat membahas rencana pelaksanaan Upacara Peringatan Hari Bhakti Pemasyarakatan ke 60. Segala persiapan yang dibutuhkan mari kita diskusikan guna kesuksesan acara yang diadakan setahun sekali ini. Kita perlu satukan persepsi agar kegiatan ini dapat berjalan maksimal," jelas Kadiyono.

Kegiatan Upacara Peringatan Hari Bhakti Pemasyarakatan ke 60 merupakan agenda kegiatan terdekat yang rencananya akan dilaksanakan di Kanwil Kemenkumham Jateng. Susunan acara kegiatan, penentuan petugas upacara, perlengkapan sarana dan prasarana tidak luput dari pembahasan rapat kali ini.

Plh. Kalapas Kelas I Semarang, Andreas Wisnu yang juga selaku koordinator kegiatan Upacara menyampaikan dalam rapat bahwa ia sudah membuat beberapa draf susunan petugas yang akan berpartisipasi dalam Upacara Peringatan Hari Bhakti Pemasyarakatan ke 60.

“Berikut draf susunan petugas yang sekiranya bisa kita diskusikan lagi dalam rapat kali ini, mari antisipasi hal-hal yang tidak kita inginkan saat pelaksanaan kegiatan nantinya,” ungkap Andreas Wisnu dalam forum rapat tersebut.

(N.Son/Ari)